

Quito, 20 de marzo del 2018

*"Tré donde la gloria de Dios me llame"* (Francisco. Palau)

Queridos papitos, mamitas y más familiares:

Animada con esta frase de mi Fundador, el padre Francisco Palau, les comunico que mi Congregación CM, me ha pedido un nuevo servicio, por lo cual me traslado a vivir en la ciudad de Bogotá- Colombia. Hubiese querido hacerlo de viva voz, pero mi viaje lo tengo para el 21 de enero, y la reunión es el 2 de febrero, por eso utilizo este medio para comunicarme con ustedes.

En primer lugar quiero agradecerles por su confianza, colaboración, amistad y sentido de equipo con los que pudimos trabajar durante estos tres años que presté mi servicio en el CIMAC.

Agradecer la energía, inocencia, alegría, afecto y muchas ocurrencias de los pequeños y pequeñas, de verdad ellos me dieron mucha vida.

Desde el momento en que supe de mi nuevo destino, tengo en mi corazón, sentimientos encontrados:

Por un lado mucha tristeza de dejar este espacio muy maravilloso y al que entregué lo mejor de mi vida, sobre todo el amor a Dios, del cual también recibí bastante. Por otro lado mucha alegría porque me voy con la satisfacción de la misión cumplida y sabiendo que un pedazo de mi vida se queda en este lugar y en muchas personas. Dispuesta a emprender una nueva aventura en la que estoy segura que Jesús y su madre van de la mano conmigo. Les pido perdón por cualquier error u ofensa que como ser humano pude cometer, nunca fue mi intención, recen por mí, yo haré lo mismo por ustedes.

Esta fue mi segunda vez en este Centro Infantil, puede que Dios me conceda la tercera ????? no sabemos... Solo él sabe.

Queda en mi lugar la hermana Sandra, quien con mucha alegría y disponibilidad ya se puso al frente de esta Institución, estoy segura la llevará igual o mejor que yo, siempre con la participación activa de ustedes y el trabajo responsable y lleno de amor del personal.

Un abrazo fuerte y siempre en comunión

Su hermana Susana Pucha Ronquillo C.M.

*Susana Pucha*  
C.M.